



communiqué

Date **Le 17 décembre 1993**

N° 231

Pour publication

M. OUELLET DÉPLORE **LA VIOLENCE POLITIQUE AU EL SALVADOR**

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a déploré aujourd'hui la réapparition de la violence politique au El Salvador.

«Bien que des progrès considérables aient été accomplis depuis la fin de la guerre civile, en décembre de l'année dernière, l'accroissement de la violence au El Salvador pourrait compromettre le processus de paix et la préparation des élections nationales prévues pour mars 1994», a dit M. Ouellet.

Depuis octobre, plusieurs dirigeants du Front Farabundo Marti de libération nationale (FMLN) et des membres de l'Alliance républicaine nationaliste (ARENA) ont été assassinés. Le dernier assassinat, celui de M. José Mario Lopez, membre de la direction collégiale du FMLN, s'est produit le 9 décembre à San Salvador.

M. Ouellet a insisté sur la nécessité de traduire en justice les responsables de ces crimes. Deux commissions d'enquête ont été créées au El Salvador. Une commission gouvernementale, assistée d'enquêteurs de l'extérieur, se penche sur certains assassinats récents. Une commission indépendante fera enquête sur la violence politique perpétrée par des groupes armés illégaux, depuis la signature des accords de paix en janvier 1992.

M^{me} Christine Stewart, secrétaire d'État à l'Amérique latine et à l'Afrique, a réaffirmé l'appui du Canada à la mission d'observation des Nations Unies au El Salvador (ONUSAL), au cours de sa visite aux Nations Unies, à New York, plus tôt cette semaine. La mission surveille la mise en oeuvre des accords de paix, le respect des droits de la personne et les préparatifs électoraux.